
平成３０年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２５日）

１－１

県 民 連 合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政に対する思いについて 知 事 政 策 調 査 課

任期満了を前にした知事の思いと目指すべき福島県の姿に

ついて尋ねたい。

二 Ｊヴィレッジについて 〃 エネルギー課

Ｊヴィレッジを核とした地域振興にどのように取り組んで

いくのか、知事の考えを尋ねたい。

三 ふくしまの酒の海外販路拡大について 〃 県産品振興戦略

課

ニューヨーク訪問の成果を踏まえ、ふくしまの酒の海外販

路拡大にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ね

たい。

四 復興に向けた情報発信について 企画調整部長 地 域 政 策 課

県は、国連本部で開催された東京ガールズコレクションに

おいて、本県の復興をどのように発信してきたのか尋ねた

い。

五 今後の復興の取組について 〃 企 画 調 整 課

復興の推進に向けた財源・体制の確保について、国にどの

ように求めていくのか、県の考えを尋ねたい。

六 避難地域の生活環境の整備について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

県は、応急仮設住宅の入居者が新たな住まいへ円滑に移行

できるようどのように支援していくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 リアルタイム線量測定システムについて 危機管理部長 放射線監視室

国が進めようとしているリアルタイム線量測定システムの

配置の見直しについて、県の考えを尋ねたい。

八 県民の健康指標の改善について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、県民の健康指標を改善するため、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 福島空港の利活用について 観光交流局長 空 港 交 流 課

県は、福島空港における国際定期路線の再開・開設に向け、

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 喜多方市高郷町揚津地内の地すべり被害について 農林水産部長 農村基盤整備課

県は、喜多方市揚津地内の地すべりから住民の安全・安心

をどのように確保していくのか尋ねたい。

十一 農業振興について

１ 県は、平成３０年産米の作付動向を踏まえ、水田農業 〃 水 田 畑 作 課

の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、モモせん孔細菌病の対策を含めた産地の生産力 〃 園 芸 課

強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十二 鳥獣対策について

１ 県は、有害鳥獣による農作物の被害防止のため、どの 〃 環境保全農業課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り 生活環境部長 自 然 保 護 課

組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 林業の成長産業化について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、林業の成長産業化にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十四 復興祈念公園の整備について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県は、復興祈念公園の整備にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、教職員の多忙化の解消に向け、どの

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、ＳＮＳを活用した児童生徒からの相

談にどのように対応していくのか尋ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

子どもに対する声掛け事案への対応について、県警察の

考えを尋ねたい。


